

## Communiqué de presse

*pour diffusion immédiate*

---

### Le centre Barberivain rénové et amélioré pour accueillir la communauté

---

**Municipalité de Sainte-Barbe, le 15 janvier 2025** – C'est dans le cadre d'une cérémonie protocolaire que des élus de la Municipalité de Sainte-Barbe ont inauguré, le 15 janvier dernier, le nouveau centre Barberivain situé au 471, chemin de l'Église de cette municipalité montérégienne. Pour l'occasion, ils étaient entourés de la députée d'Huntingdon, Mme Carole Mallette, d'employés de Sainte-Barbe, de représentants d'organismes locaux, ainsi que des entrepreneurs et architectes ayant collaboré au projet.

*« Quel beau bâtiment avons-nous, n'est-ce pas ? Le centre Barberivain est enfin prêt à accueillir la communauté et je peux vous garantir que l'attente en valait la peine. L'ajout de salles polyvalentes, de toilettes et d'une cuisine moderne et fonctionnelle viennent bonifier l'expérience de tous les usagers du centre Barberivain. En leur nom et en celui de l'ensemble du conseil municipal de Sainte-Barbe, je tiens à remercier la ministre des Affaires municipales, Mme Andrée Laforest, pour l'octroi d'une importante aide financière dans le cadre du volet 1 du Programme d'amélioration et de construction d'infrastructures municipales (PRACIM), subvention qui a couvert 75 % du coût des travaux », a déclaré la conseillère municipale Johanne Béliveau, au nom de la mairesse Louise Lebrun qui ne pouvait participer à l'événement en raison d'un virus.*

La députée de Huntingdon, Mme Carole Mallette, a mentionné : *« Au nom de ma collègue, la ministre des Affaires municipales, Mme Andrée Laforest, j'ai le plaisir de rappeler que notre gouvernement a accordé une aide financière de plus de 1,3 million de dollars à Sainte-Barbe pour la réalisation de ce beau et grand projet. Nous sommes fiers d'avoir contribué à l'optimisation du centre Barberivain! Je tiens d'ailleurs à souligner les nombreux et précieux efforts consacrés par la Municipalité à cette initiative aujourd'hui achevée. »*

Après les allocutions, les invités ont été conviés à une visite guidée des lieux, visite qui a été suivie du partage d'un verre de l'amitié.

Rappelons que les travaux d'agrandissement et de réfection du centre Barberivain, d'une valeur totale de 1 749 000 \$, ont été réalisés par l'entrepreneur Construction Jacques Théorêt Inc., sous la supervision de MDTP Atelier d'architecture.

– 30 –

Renseignements : Annie Daoust  
Conseillère en communication  
T. 514 617-2649  
C. [a.daoust@ste-barbe.com](mailto:a.daoust@ste-barbe.com)